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COMPTE-RENDU DE LA REUNION 

DE LA COMMISSION EDUCATIVE 

DU 24/02/2014 
 

 

 

 Présent Excusé Absent 

Commission éducative : SCHMITT Olivier ■ □ □ 

Comité : SCHMITT Denis ■ □ □ 

Comité : KRAMER Lothar ■ □ □ 
Commission des arbitres : WEISGERBER Xavier □ ■ □ 

Commission de discipline : SADOCCO Dominique ■ □ □ 
Entraîneur des gardiens : Dylan et Julien □ □ ■ 

Educateur U9 : LARBRE Jean-Paul ■ □ □ 

Educateur U9 : JANOWSKI Eugène ■ □ □ 

Educateur U9 : RUNATOWSKI Raphael □ ■ □ 

Educateur U11 : IZZI Philippe □ ■ □ 

Educateur U11 : HOFFMANN Loïc □ ■ □ 
Educateur U13 : LOSSON Frédéric ■ □ □ 
Educateur U13 : WINTER Gilles ■ □ □ 
Educateur U15 : MOSTEFA Stéphane ■ □ □ 

Educateur U15 : SCHERER Patrick ■ □ □ 
Educateur U17 : BAVANT Laurent □ ■ □ 

Educateur U19 : SEICHEPINE Lucien □ ■ □ 

Educateur U19 : LEONARD Lambert ■ □ □ 

Entraîneur Séniors : EZZAHER Abdé ■ □ □ 

Entraîneur Séniors : CORNU Frédéric □ □ ■ 
Intendance : WEBERT Gilles ■ □ □ 
Invité : THOURET Serge ■ □ □ 

Invité : THIELEN Eugène ■ □ □ 
Invitée : THIELEN-KALIS Suzanne ■ □ □ 
 

ORDRE DU JOUR :  1) Point sur compte-rendu n°5 

 2) Faits marquants 

 3) Infos club 

4) Informations générales 

 5) Echanges avec notre invitée 

 6) Tour de table 

 7) Fin 
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 INTRODUCTION 
 

Rappel sur l’importance du groupe des éducateurs dans le club. 

La communication entre les éducateurs est primordiale pour le bon fonctionnement et la bonne 

entente du groupe. 

   

 

 

 

1 – Retour sur le compte-rendu n° 5 
 

Voir tableau en annexe 1.  

 

 

2 – Faits marquants 
 

 

 Retour sur le match amical contre le FC Carling : 

 

Notre gardien, Julien Brecko, a été violemment percuté par l’attaquant de l’équipe adverse. 

Bilan : renfoncement important au niveau de la paumette, fracture allant jusqu’à l’œil et points de 

suture à la lèvre. 

Abdé qui n’était pas présent à la rencontre, a été surtout choqué par le comportement d’après-

rencontre, du coach, de son adjoint et de certains joueurs qui n’ont pas pris de nouvelles de Julien. 

Les démarches administratives ont bien été faites par Pierre Heydel bien qu’il n’y eut aucune feuille de 

match. 

 

Suite à cet évènement, Denis demande aux éducateurs de le prévenir afin que les démarches 

administratives se fassent à temps et afin de prendre des nouvelles du ou des blessés. 

 

Rappel : il est demandé aux éducateurs de déclarer les matchs amicaux, de remplir correctement une 

feuille de match en y indiquant dans le cas échéant le ou les blessés. 

 

 
 

3 – Infos club 
 

 

 

Vente de calendriers :  
 

Eugène nous informe que la vente de calendriers nous a rapporté environ 3100 euros. 

Seule, la catégorie U11 n’avait pas encore donné sa contribution. 

 

 

 

Europa Cup :  
 

Une 1ère réunion a eu lieu le 17 février dernier. Elle a permis de clôturer les comptes de la première 

édition. 
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Pour la 2ème édition, la gestion comptable se fera séparément. Chaque club sera responsable de ses 

achats (boissons, repas, …). L’acquisition des coupes et l’achat de tee-shirts devront normalement se 

faire au travers de sponsors. 

Le tournoi est à déclarer auprès de la Ligue Lorraine de football. 

Le montant de la participation des équipes est fixé à 60 euros.  

 

 

 

Réunion « Section Jeunes » :  
 

La réunion a eu lieu le 10/02 au club-house. 

Loïc a demandé à Denis de bénéficier d’un certain pourcentage des bénéfices des manifestations 

concernant les équipes de jeunes (Europa Cup, plateaux, …) comme il était prévu pour alimenter les 

comptes de la Section Jeunes. 

 

 

 

Préparation de la saison prochaine :  
 

 

Projection des effectifs (bruts) pour la saison 2013/2014 : 

 

 

 

 

Total Catégorie Nombre   Total 

U9 

U6     

18 

U7 2   

U8 7   

U9 8   

U10 F 1   

U11 
U10 4   

13 
U11 9   

U13 

U12 10   

21 U13 10   

U14 F 1   

U15 

U14 10   

18 U15 F 1   

U15 7   

U17 
U16 10   

15 
U17 5   

U19 
U18 9   

19 
U19 10   

 

 

 

 Il faudra certainement voir si on reconduit la catégorie U18 la saison prochaine. 

 

 Un point a aussi été réalisé sur le positionnement des éducateurs pour l’année prochaine. 
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4– Informations générales 
 

 

Invitation du conseil général : 

 

Voir en annexe 2  

 

Règle des 10 m : 

 

Voir en annexe 3  

 

 

 

5– Echange avec Suzanne Thielen-Kalis  (candidates aux élections municipales) 
 

 

 

 

 Présentation des personnes présentes 

 Description des attentes des éducateurs du FC Longeville :  

 Présentation de projets par la commission éducative 

 Propositions de la candidates et échanges 

 

 

 

 

6– Tour de table 
 

 

 

 Occupation du nouveau gymnase : toutes les catégories concernées du FCL n’utilisent plus le 

gymnase pour cette saison. Olivier prévient le Président du basket. 

 

 

 Arbitrage : Dominique Sadocco est en contact avec un nouvel arbitre afin de compléter 

l’effectif pour la saison prochaine. Affaire à suivre.  

 

 

 

7– Fin 
 

 

 

- Prochaine réunion : le 07/04/2014 à 18h00 

- Le repas sera organisé par la catégorie « Séniors » 


